

Publié par Weetabix, [\[insolite\]](#)



Comme [i-actu](#) vous l'a déjà indiqué le Paris Dakar 2009 aura lieu en Amérique du Sud...

Et comme chaque année, il y a des aventures particulières qui vont attirer les regards.

Ainsi, les véhicules où prendront place Hervé Diers, François Béguin, Jean-Jacques Finot et Dominique Dupont risquent de ne pas passer inaperçu. Car ce ne sera pas une simple voiture ou un simple camion qu'ils piloteront mais une "friterie mobile". Pari fou mais pas inintéressant puisque les équipes s'engagent à reverser 1 euro par kilomètre de course effectué à l'association [Les Clowns de l'Espoir](#), et ainsi faire vivre une des plus belles devises, celle de [Thierry Sabine](#) « Le Dakar c'est l'aventure pour ceux qui partent et le rêve pour ceux qui restent. »

Le jeudi 20 novembre prochain, une soirée de présentation aura lieu à Hazebrouck qui réunira plus de 1500 invités. Avec notamment des explications sur ce périple sud-américain. Car, non seulement, les pilotes rouleront le jour mais le soir venu, la "Ch'ti Friterie" s'ouvrira et proposera des frites et des fricadelles cuites sur place et à emporter. Ce qui risque d'en ravir plus d'un !